

**Grußadresse des Zentralkomitees  
an das europäische Jugend- und Studententreffen  
für dauerhaften Frieden, Sicherheit, Zusammenarbeit  
und sozialen Fortschritt**

An die Teilnehmer des europäischen Jugend- und Studententreffens für dauerhaften Frieden, Sicherheit, Zusammenarbeit und sozialen Fortschritt  
Warschau

Im Namen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und des Volkes der Deutschen Demokratischen Republik entbiete ich den Teilnehmern des europäischen Jugend- und Studententreffens in Warschau freundschaftliche Grüße.

Ihre Beratungen, die ein Jahr nach Unterzeichnung der Schlußakte von Helsinki stattfinden, sind ein konstruktiver Beitrag, breite Kreise der Jugend und Studenten für das gemeinsame Ringen um dauerhaften Frieden, Sicherheit, Zusammenarbeit und sozialen Fortschritt auf unserem Kontinent zu mobilisieren.

Seien Sie versichert, daß die Deutsche Demokratische Republik und ihre Jugend immer an der Seite jener stehen werden, die ihre ganze Kraft für diese edlen Ziele einsetzen.

Freundschaft

*Erich Honecker*

*Generalsekretär des Zentralkomitees  
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 19. Juni 1976

**Grußadresse des Zentralkomitees  
an den VI. Kongreß der URANIA**

Werte Delegierte!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Ihnen und allen Mitgliedern der URANIA anlässlich Ihres in Berlin, der Hauptstadt der DDR, stattfindenden VI. Kongresses die herzlichsten Grüße. Ihrem hohen Forum, das wenige Wochen nach dem IX. Parteitag der SED über die gegenwärtigen und künftigen Aufgaben der populärwissenschaftlichen Bildungsarbeit berät, wünschen wir einen erfolgreichen Verlauf.

Die URANIA hat in den zurückliegenden fünf Jahren wichtige Ergebnisse in ihrem verdienstvollen Wirken zum Wohle unseres Volkes erzielt. Tausende Natur- und Gesellschaftswissenschaftler, Ingenieure, Ärzte, Pädagogen und Kulturschaffende waren im Sinne der Hauptaufgabe betreibt, den gewachsenen gei-